
学校運営協議会 学校経営・教育活動連携部会 会議録 

開催日時 令和４年 10 月６日（木）11:10～11:50 

会  場 本校会議室 

出席者数 学校評議員 ３名 学校 ３名 

出席者氏名 小川 宏（今金高等養護学校後援会 会長） 

宮本 翼（今金町農業協同組合 青年部顧問） 

小田島 輝志（寒昇町内会 会長） 

 

・校長  飯出 

・教頭  金子 

・事務長 市川  

記録 

協議の柱 

地域や社会、産業構造の変化に伴う本校生徒に求められる資質・能力及び職域の拡大と就労先の開拓につ

いて   

 

○寄宿舎生活について 

金子「寄宿舎離れが続いている。今金養護はレベルが高いと思われているが今はそうではない。 

地域が求める人材とは？感じているところをお話し頂ければ。」 

小川さん「寄宿舎の集団生活は勉強になる。集団生活が苦手な子が増えている。」 

小田島さん「集団生活というのは価値がある。忍耐や我慢を学べる。コミュニケーション力もあがるは

ず。」 

 

○就労先で求められる人材 

小川さん「社会に出たら人とうまくやっていけるかが大事。」 

小田島さん「離職率が増えているのは高卒だけではない。転職率も増えている。」 

小川さん「一定期間訓練できる機関はいいと思う。人間関係が学べるカリキュラムあればいい。３～５年

勤務しないと仕事の面白さも辛さもわからない。その前に辞めてしまう子が多い。最低３年は

続けてほしい。」 

小田島さん「基本的には家庭教育が大事である。」 

飯出「本校の生徒は家庭環境に恵まれていない子が多い。自分を否定する感じが強い。自己肯定感を育て

なければいけない。」 

宮本さん「機械を扱う仕事だと危なくて任せられない事も多い。雇う側からすると、すごく不安になって

しまうので、自分である程度危機管理できる力をつけてほしい。」 

小川さん「コミュニケーション能力が第１。そして、言われた事をやるだけではなく、そのあと自分で工

夫して出来る力が大事。それと、問題から逃げない姿勢をもってほしい。」 

飯出「本校の生徒は、失敗を異常に恐れてしまうところが特徴としてある。」 

小川さん「言葉遣いも大切である。社会に出てすぐに必要になる。」 

金子「最近の生徒は「認められる」という経験が少ないため、何かしてもまたどうせだめだろうと、何も

行動を起こさないところがある。そのため、気の利く人間になりづらくなっている。」 

小川さん「言われた事しかできないのではなく、言われた事をこなせたうえで自分から率先して動ける事

が大事である。」 

飯出「皆さんにいいヒントを頂いた。生かしていきたい。」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

学校運営協議会 地域就労・生活連係部会 会議録 

開催日時 令和４年 10 月６日（木）11:10～11:50 

会  場 本校会議室 

出席者数 学校評議員 ３名 学校 ３名 

出席者氏名 委員 C（今金高等養護学校後援会 会長） 

委員 J（今金町農業協同組合 青年部顧問） 

委員 K（寒昇町内会 会長） 

 

・校長  飯出 

・教頭  金子 

・事務長 市川  

記録 

協議の柱 

地域や社会、産業構造の変化に伴う本校生徒に求められる資質・能力及び職域の拡大と就労先の開拓につ

いて   

 

○寄宿舎生活について 

事務局員「寄宿舎離れが続いている。今金養護はレベルが高いと思われているが今はそうではない。 

地域が求める人材とは？感じているところをお話し頂ければ。」 

委員 C「寄宿舎の集団生活は勉強になる。集団生活が苦手な子が増えている。」 

委員 K「集団生活というのは価値がある。忍耐や我慢を学べる。コミュニケーション力もあがるはず。」 

 

○就労先で求められる人材 

委員 C「社会に出たら人とうまくやっていけるかが大事。」 

委員 K「離職率が増えているのは高卒だけではない。転職率も増えている。」 

委員 C「一定期間訓練できる機関はいいと思う。人間関係が学べるカリキュラムあればいい。３～５年勤

務しないと仕事の面白さも辛さもわからない。その前に辞めてしまう子が多い。最低３年は続け

てほしい。」 

委員 K「基本的には家庭教育が大事である。」 

委員 L「本校の生徒は家庭環境に恵まれていない子が多い。自分を否定する感じが強い。自己肯定感を育

てなければいけない。」 

委員 J「機械を扱う仕事だと危なくて任せられない事も多い。雇う側からすると、すごく不安になってし

まうので、自分である程度危機管理できる力をつけてほしい。」 

委員 C「コミュニケーション能力が第１。そして、言われた事をやるだけではなく、そのあと自分で工夫

して出来る力が大事。それと、問題から逃げない姿勢をもってほしい。」 

委員 L「本校の生徒は、失敗を異常に恐れてしまうところが特徴としてある。」 

委員 C「言葉遣いも大切である。社会に出てすぐに必要になる。」 

事務局員「最近の生徒は「認められる」という経験が少ないため、何かしてもまたどうせだめだろうと、

何も行動を起こさないところがある。そのため、気の利く人間になりづらくなっている。」 

委員 C「言われた事しかできないのではなく、言われた事をこなせたうえで自分から率先して動ける事が

大事である。」 

委員 L「皆さんにいいヒントを頂いた。生かしていきたい。」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


